

Consejo Consultivo Comunal de la Comuna 7 (CCCC 7)
Secretaría de Organización

ANEXO 18/54

Nº 382

Buenos Aires, 16 de marzo de 2017.

A la Junta Comunal de la Comuna 7
Flores - Parque Chacabuco
Sr. Presidente de la Junta Comunal de la
Comuna 7: Dr. Guillermo Peña
Sras./es Juntistas: Felisa Marinaro, Claudia
Mamone, José Atamian, Eusebio Guanca,
Alejandro Caracciolo, Carmen Jofre
S/D

Ref. En referencia a la ciclovia en F. Bilbao y en
Bonifacio. Solicitar a la JC 7: 1) Que Intervenga
en forma urgente para detener la obra (en
este caprichoso trazo); 2) Intervenir en
forma urgente ante Tránsito del GCBA para
volver a analizar la problemática y buscar
alternativas de solución aplicando el
necesario sentido común. (Anexo 18/54)

La Secretaría de Organización solicita a Uds. tomen conocimiento de la presentación
de la Comisión de Cultura y Patrimonio del CCCC 7 y que consta de 3 fs. (tres) que se
acompañan.

Dicha solicitud fue aprobada por el Plenario Nº 54 del Consejo Consultivo Comunal 7,
realizado el día 9 de marzo de 2017, según constancia en el acta respectiva.

Sin más, los saludamos cordialmente

Por SECRETARÍA DE ORGANIZACIÓN del
CONSEJO CONSULTIVO de la COMUNA 7


Julián Cappa
DNI 34.229.428


Domingo Merlino
DNI 7723083

COMUNA 7 GCBA
RECIBIDO POR: <i>Laura</i>
FECHA: <i>15/03/17</i>
HORA: <i>15:06</i>
SIGNATURA: 

1
consejo.consultivo.comuna7@gmail.com
www.cccomuna7.org.ar

**Comisión de Mantenimiento Barrial del
Consejo Consultivo Comunal de la Comuna 7 (CCCC 7)**

ANEXO 18/54

Buenos Aires, 9 de marzo de 2017

Al Plenario del Consejo Consultivo Comunal
De la Comuna 7

Una vez más a los vecinos de esta comuna los moviliza la sorpresiva situación donde el GCBA retoma caprichosamente una obra de ciclovia cuestionada por la vecindad por su traza en calles angostas como se F Bilbao.

Obra no consensuada en absoluto ni por la vecindad como tampoco por el Consejo Consultivo 7 y mucho menos por la Junta Comunal, fue objetada por los vecinos ante el ministro de transporte en 2013, Sr Guillermo Dietrich. El ministro junto con sus asesores en esa reunión no pudieron rebatir la problemática presentada y muy justificada por la vecindad, motivos por los cuales se dirimió a que se volvería a celebrar una próxima reunión con autoridades y vecinos para continuar el análisis y las soluciones.

Dicha reunión jamás se concretó y la obra quedó suspendida. No obstante esto los vecinos dieron oportunamente intervención a la Defensoría del Pueblo de la Ciudad, quien tomó cartas en el tema, luego así emitiendo su acertada recomendación de suspender la obra.

Con desagradable sorpresa hace horas atrás la vecindad toma conocimiento que no solo la obra se retoma sorpresivamente sobre la calle F Bilbao calle donde se había cuestionado. Hoy se intenta la traza pero entre calles Curapaligüe hasta calle Lautaro, intimando a vehículos de vecinos estacionados sobre mano izquierda pegándoles calcos en sus vidrios diciéndole que están en infracción, instalando también nueva cartelería de prohibido estacionar y detenerse sobre dicha mano, también intentando hacer lo propio en calle Lautaro entre F Bilbao hasta J Bonifacio, calle habilitada para estacionar en ambas manos debido a la carencia de espacios.

En Lautaro, lateral a Plaza Misericordia, se han dispuestos también los contenedores de residuos donde los edificios frentistas depositan residuos, lo que conlleva a menos lugares para estacionar. Además es una arteria de gran circulación vehicular por llevar al acceso a la autopista.

Todo esto le genera a la vecindad una situación de caos, existe una red de gas sobre la mano izquierda (Francisco Bilbao) también la zona, como se planteó en reiteradas oportunidades, no es apta para este tipo de obras, por la densidad poblacional que asiste a: Colegios (incluso actividad de micros escolares), a los Sanatorios y centros médicos. Todas estas arterias no cuentan con playas de estacionamientos por eso se habilitó el estacionar sobre mano izquierda tanto para vehículos de vecinos como vehículos de personal médico y de servicios quienes asisten a estos establecimientos.

Sobre la calle Lautaro, lateral al Sanatorio Santa Isabel, cuenta con área de servicios para carga y descarga de dicha entidad, también allí están dispuestos los contenedores de residuos de dicha calle Lautaro, los que son usados por los edificios. Ejecutar la ciclovia en dicha traza ocasionará múltiples complicaciones que ventajas para la vecindad residente en la Comuna, sino también afectará al tránsito permanente en la zona.

1

comanteba.cccc7@gmail.com
www.cccomuna7.org.ar

2

consejo.consultivo.comuna7@gmail.com
www.cccomuna7.org.ar

Comisión de Mantenimiento Barrial del
Consejo Consultivo Comunal de la Comuna 7 (CCCC 7)

Por todo ello, mocionamos que este Consejo Consultivo solicite a la JC 7 que:

- 1) Intervenga urgente para detener la obra (en este caprichoso trazo)
- 2) Intervenir en forma urgente ante Tránsito del GCBA para volver a analizar la problemática y buscar alternativas de solución aplicando el necesario sentido común.

Se adjunta en anexo el plano de la traza, obtenido del sitio web del GCBA

Atentamente,

COMISION DE MANTENIMIENTO BARRIAL
CONSEJO CONSULTIVO de la COMUNA 7


Juanjo Merlino
07723083


12/07/2015

